

TALSMANDENS GRUPPE
 SPRECHERGRUPPE
 SPOKESMAN'S GROUP
 GROUPE DU PORTE-PAROLE
 GRUPPO DEL PORTAVOCE
 BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
 INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG
 INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
 NOTA D'INFORMAZIONE
 TER DOCUMENTIE**

Brussels, December 1976

SITUATION IN THE COMMUNITY COAL INDUSTRY¹

The Commission has adopted a communication to the Council on the situation in the Community coal industry.

In it the Commission draws the Council's attention to the gradually deteriorating situation and points out that it is proving difficult to hold production at around 250 million t.c.e.

The table below shows (in m. t.c.e.) coal consumption in the Community, Community coal production and coal imports from non-member countries for the four-years 1973-1976.

	<u>1973</u>	<u>1974</u>	<u>1975</u>	<u>1976</u> (estimate)
Power stations	112.4	102.9	100.6	119.3
Steel industry ²	89.0	94.5	73.5	77.5
Miscellaneous	79.7	76.1	65.8	57.8
Total consumption	281.1	273.5	239.0	254.6
Production	250.0	223.7	237.0	232.0
Imports	29.9	38.0	41.1	41.5

Consumption fell in 1974 and 1975 compared with 1973 and increased slightly in 1976, whilst imports from non-member countries rose in each year. According to national forecasts, imports could be as high as 45 million tonnes in 1977 - 50% up on 1973 and similar to the figure estimated some time ago for imports in 1985. Community production and intra-Community trade were on a downward trend during the same period.

The Commission reminds the Community institutions of their responsibility for the energy-policy objectives set in 1974 being achieved. It calls for the matter to be raised at the forthcoming Council meeting on Energy.

¹ COM(76)667 final.

² Coke in terms of coal equivalent.

TALSMANDENS GRUPPE
 SPRECHERGRUPPE
 SPOKESMAN'S GROUP
 GROUPE DU PORTE-PAROLE
 GRUPPO DEL PORTAVOCE
 BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
 INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG
 INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
 NOTA D'INFORMAZIONE
 TER DOCUMENTIE**

Bruxelles, décembre 1976

ETAT DE L'INDUSTRIE CHARBONNIERE DE LA COMMUNAUTE (1)

La Commission a adopté une communication au Conseil sur l'état de l'industrie charbonnière de la Communauté.

La Commission attire l'attention du Conseil sur la détérioration progressive de la situation. Elle signale que le maintien de la production à environ 250 millions de tec se heurte à des difficultés.

Le tableau suivant retrace l'évolution de la consommation de houille dans la Communauté, de la production communautaire et des importations de pays tiers au cours des 4 années 1973 - 1976 (m. tec) :

	<u>1973</u>	<u>1974</u>	<u>1975</u>	<u>1976(estimations)</u>
Centrales électriques	112,4	102,9	100,6	119,3
Industrie sidérurgique (2)	89,0	94,5	73,5	77,5
Divers	79,7	76,1	65,8	57,8
Consommation totale	281,1	273,5	239,9	254,6
Production	250,0	223,7	237,0	232,0
Importations	29,9	38,0	41,1	41,5

La consommation s'est réduite en 1974 et 1975 par rapport à 1973 pour reprendre légèrement en 1976, tandis que les importations de pays tiers se sont accrues chaque année. Selon les prévisions nationales, elles pourraient atteindre 45 millions de tonnes pour l'année 1977, soit un tonnage supérieur de plus de 50 % à celui de 1973 et proche du volume envisagé il y a quelque temps pour 1985. Pendant la même période, la production communautaire et les échanges intracommunautaires marquent une tendance à la baisse.

La Commission rappelle aux différentes institutions de la Communauté leur responsabilité pour la réalisation des objectifs de la politique énergétique fixés en 1974. Elle demande que ce problème soit évoqué lors du prochain Conseil Energie.

(1) COM(76)667 final
 (2) Coke reconverti en houille